

UN ENFOQUE BASADO EN PRINCIPIOS PARA HACER NEGOCIOS:

Pacto Global Chile realiza sesión ampliada de sus Consejos Regionales en Valparaíso

La instancia reunió a representantes de los Consejos Regionales Norte, Valparaíso y Biobío de la red local, con el objetivo de coordinar estrategias de crecimiento y fortalecer el liderazgo empresarial desde los distintos territorios.

Con el propósito de profundizar la articulación territorial y promover un trabajo colaborativo en sostenibilidad, Pacto Global Chile realizó por primera vez una sesión ampliada de sus **Consejos Regionales**. La jornada, que se llevó a cabo en la sede de **Caja La Araucana** en Valparaíso, convocó a coordinadores, empresas e instituciones de las regiones del Norte, Valparaíso y Biobío, marcando un nuevo hito en el proceso de descentralización de la agenda sostenible impulsada por la red local de Pacto Global de las Naciones Unidas.

Durante el encuentro se compartieron los principales avances de cada consejo, se identificaron desafíos comunes y se definieron líneas

estratégicas de acción para el corto y mediano plazo. Asimismo, se generaron espacios de diálogo e intercambio de buenas prácticas entre empresas socias y actores territoriales, con foco en la promoción de los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** desde una perspectiva local.

“Los Consejos Regionales cumplen un rol clave para aterrizar los principios de sostenibilidad en los territorios. Esta coordinación entre Norte, Valparaíso y Biobío nos permite reforzar el trabajo de las empresas socias a nivel local con pertinencia, diálogo y compromiso multisectorial”, señaló **Margarita Ducci**, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.

La sesión fue gestionada por

Daniela Yazigi, coordinadora de los Consejos Regionales, quien lideró las dinámicas de reflexión estratégica y promovió una visión de futuro compartida entre los distintos equipos. “Esta jornada fue un reflejo del trabajo que venimos construyendo estos años: colaboración, aprendizaje y compromiso. Participar en estos espacios permite a las empresas ser parte activa de una red que genera impacto real y compartido”, sostuvo.

Por su parte, **Mariana Flores**, agente territorial Región de Valparaíso de Caja La Araucana, destacó que “sin duda, abrir este tipo de diálogos tiene un profundo valor de cara a cumplir la Agenda 2030, sumado a la activa participación e intercambio de estrategias de los tres Consejos Regionales de Pacto Global Chile, al crearse un escenario alentador, identidad territorial, y generar mayor impacto en lo que queremos comunicar como grupo de empresas comprometidas con la sostenibilidad”.

Con esta actividad, Pacto Global Chile reafirmó su compromiso con la descentralización, reconociendo el rol protagónico de los territorios en la construcción de soluciones compartidas frente a los desafíos económicos, sociales y ambientales que enfrenta el país.



Con esta actividad, Pacto Global Chile reafirmó su compromiso con la descentralización.

SOBRE PACTO GLOBAL CHILE



Como parte de la red de sostenibilidad empresarial más grande del mundo, con más de 24 mil participantes a nivel mundial y presencia en 167 países, Pacto Global Chile busca ser un puente estratégico entre los diferentes sectores para catalizar el aporte del sector privado al desarrollo sostenible. En el país, la organización cuenta con casi 200 empresas socias, 10 grupos de trabajo, programas internacionales y herramientas que se alinean con esta misión. Para más información ingresa a www.pactogloball.cl / Para formar parte escribe al correo socios@pactogloball.cl.